

*Le nouvel équipement public pour l'accueil des enfants hors temps scolaire à Maisdon-sur-Sèvre est situé en limite d'urbanisation en vis-à-vis du vallon paysager et à proximité d'un nouveau village inter-générationnel. Il est encadré par d'autres équipements scolaires récemment construits : le restaurant et l'école élémentaire public. Sa grande qualité repose sur la continuité d'espaces publics proposée depuis la nouvelle Mairie qui dialoguent avec la trame du grand paysage à l'Ouest.*

*L'idée génératrice du projet est d'implanter le nouvel équipement en regard du restaurant et de l'école élémentaire en respectant les alignements et les hauteurs d'édification de ces derniers. Le volume du Pôle Enfance est composé en L et libère en son creux une emprise protégée accueillant les préaux s'ouvrant vers le Sud-Ouest. Il est marqué par deux pentes abritant les espaces intérieurs et les préaux. L'originalité de ce volume vient de son faîtage inscrit dans la diagonale du L. Il signale l'équipement depuis l'angle de la place en prenant de la hauteur.*

*Comme les équipements existants, le Pôle enfance est revêtu d'un bardage en tasseaux dont la pose dessine un motif en losange qui offre sa singularité au pôle enfance.*